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Avec 36,8 millions d’hectolitres, la récolte 2017 est extrêmement faible. La production chute de 19 % par
rapport à l’année dernière. Mais cela n’empêche pas un développement des exportations même sur les
pays européens. En effet, la production a reculé de 25 % en Italie et de 15 % en Espagne. La Chine est le
premier pays importateur de vin français en Appellation d’Origine. Ses importations augmentent cette
année de 31 %. Depuis 2013, les exportations vers les pays tiers dépassent celles vers l’UE.
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source : https:/www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/faible-recolte-mais-prix-en-hausse/
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http://agreste.agriculture.gouv.fr/IMG/pdf/conjsynt319201803viti.pdf
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